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Retreff: Antrag

Sehr geehrter Herr Wicke,
ich bitte Sie folgenden Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Edermünde auf die Tagesordnung der
nächsten regulären Gemeindevertretersitzung zu setzen.

Antrag

Die Gemeindevertretung beschließt:

Auf dem neuen Spielplatz in Holzhausen am Hahn wird keine Dauerbeleuchtung, wie auf den Mehrgenera
tionsspielplätzen in Haldorf und Besse, installiert.
Die Beleuchtung der Spielplatzfläche muss separat schaltbar aufgebaut werden.
Dem Bau- und Umweltausschuss wird das Beleuchtungskonzept zur Entscheidung vorgestellt.

Begründung:
Auf den beiden Mehrgenerationsspielplätzen brennt die ganze Nacht über die Beleuchtung.
Laut Bürgermeister ist für Haldorf die Beleuchtung nicht separat schaltbar.
Diese Ausführung widerspricht unserem Verständnis nach einer Klimakommune und der Charta Energie-
wende Nord hessen, denen wir beigetreten sind.

Mit freundlichen Grüßen
Oliver Steyer (FrakUonsvorsitzender)
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